

HYPER FLY: LE TRANSPORT PAR DRONE PREND SON ENVOL

Samedi 1er avril 2023

Les Transports Cordier sont fiers d'annoncer le lancement de leur toute nouvelle marque de transport en drone, Hyper Fly! Avec cette nouvelle initiative, Hyper Fly souhaite révolutionner le monde de la logistique en offrant des services de transport plus rapides et plus efficaces que jamais.

SÉCURITÉ, RAPIDITÉ, PROXIMITÉ

Lancée à Noël pour répondre à la forte demande de nos clients, la nouvelle offre Hyper Fly est déjà à la hauteur. Arthur DECOLLE est notre premier pilote de drone, il explique cette réussite simplement « Nous avons lancé Hyper Fly en décembre 2022, lorsque beaucoup de nos clients avaient besoin de livraisons rapides pour Noël. Et ça a cartonné! »

La flotte de 10 drones Hyper Fly est capable de transporter des marchandises jusqu'à 100 kilogrammes sur des distances allant jusqu'à 50 kilomètres « Nous réalisons une dizaine de livraisons par jour dans toute la Côte-d'Or. » précise Arthur DECOLLE « nous avons tenté avec des marchandises plus volumineuses mais c'est compliqué ».

Faute de transporter des marchandises volumineuses, ces drones sont équipés d'une technologie de pointe pour assurer un vol stable et sécurisé, ainsi qu'une caméra intégrée pour permettre le suivi en temps réel des livraisons.

UNE DIFFÉRENCIATION DANS L'INNOVATION

« Nous sommes ravis de pouvoir offrir cette solution innovante à nos clients », déclare Ludovic COLLEY, PDG des Transports Cordier. « Avec Hyper Fly, nous sommes en mesure de livrer des marchandises plus rapidement et plus efficacement que jamais, tout en réduisant notre empreinte carbone ».

La marque Hyper Fly sera disponible dans les prochaines semaines dans certaines villes de la région, avant de s'étendre à l'ensemble du territoire national. Pour son développement, Hyper Fly recrute d'ores et déjà ses futurs pilotes « **Alors n'hésitez plus et venez prendre votre envol avec nous!** » précise Arthur DECOLLE.